
  

 
                      Fraktion Pohlheim 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher                                      Pohlheim, 15.6.2019 
Helge Stadelmann 
35415 Pohlheim 

Moratorium zu Kunstrasenplätzen 

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Stadelmann,  
die Fraktionen von Bündnis90/Die Grünen bittet darum den folgenden Antrag auf 
die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung zu setzen und 
abzustimmen:  

 
Es werden bis auf Weiteres keine Neubauten oder Erneuerungen von 
Kunstrasenplätzen vorgenommen. Kosten verursachende Planungen hierzu 
erfolgen ebenfalls nicht. 

 
Begründung  
Im Rahmen der Auseinandersetzung mit dem Mikroplastik-Eintrag in die Umwelt und 
damit auch in die Nahrungskette wird sogar ein Verbot diverser Rasenfüllungen 
erwogen.  
Bis Klarheit herrscht, wie Kunstrasenplätze umweltverträglich gestaltet werden 
können oder ob nicht wieder auf Naturrasenplätze umgestellt werden sollte, ist es 
nicht vertretbar ggf. falsch zu investieren.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Eckart Hafemann 
Fraktionsvorsitzender 
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